



BRIAN LOPEZ PEÑA - MINERIA ILEGAL

PROGRAMA DE FORMACIÓN BÁSICA SINDICAL

MARZO 18 AL 21 DE 2025

**MODALIDAD:
PRESENCIAL**

INFORMES

 (57) 321 8724273

 auxiliareduccion@ens.org.co

PRESENTACIÓN

La educación sindical es una de las principales apuestas de la Escuela Nacional Sindical, y una estrategia para construir y difundir el conocimiento colectivo y el diálogo de saberes, sobre las visiones del mundo laboral y sindical con el fin de fortalecer y re-crear los contenidos para la formación sindical y de las organizaciones de trabajadores en todas sus expresiones, que contribuyan a fortalecer la capacidad de negociación y deliberación del movimiento sindical y la democratización de la sociedad desde el mundo del trabajo.

Son muchos los retos a los que se sigue enfrentando el movimiento sindical colombiano, en especial frente a los graves retrocesos en materia de derechos laborales y sociales, a los desafíos de las transformaciones del mundo del trabajo producto de los cambios derivados de las tecnologías y de la economía, en un contexto de gobierno que busca avanzar en derechos y, de un sector empresarial que se resiste a dichos cambios. Frente a esto, se requiere la formulación de propuestas alternativas, y para ello las y los trabajadores deben profundizar sus conocimientos, elementos discursivos y prácticos que les provean soporte técnico a sus reclamaciones e iniciativas de políticas públicas.

Es necesario entonces, analizar los retos del mundo del trabajo y los efectos sobre los trabajadores y trabajadoras, además del impacto en las diversas poblaciones, jóvenes, mujeres, etc.

Por tanto los retos y alternativas de los sindicatos y en la negociación colectiva, para hacerle frente a estas situaciones y buscar transformaciones en el marco de la democracia y el dialogo social.

OBJETIVOS Y METODOLOGÍA

GENERAL:

Fortalecer las capacidades de análisis, de gestión y de acción de las organizaciones de los trabajadores y las trabajadoras, bajo la comprensión de la importancia del sindicalismo en la construcción de la democracia, la defensa del derecho de la libertad sindical y los mecanismos jurídicos y políticos para el efectivo ejercicio de los derechos laborales, en especial los de carácter colectivos.

ESPECÍFICOS:

- Reconocer la importancia y el papel del sindicalismo en la construcción de la democracia social, económica y política
- Reconocer la importancia de los elementos fundamentales de la libertad sindical y el diálogo social.
- Identificar los elementos, etapas y metodologías de la gestión sindical.
- Comprender los nuevos elementos de contextos derivados de un gobierno progresista y una dinámica internacional económica y políticamente inestable.
- Reconocer el valor y el papel de las mujeres, los jóvenes y nuevos actores en el mundo del trabajo y sindical.

METODOLOGÍA:

El programa de formación básica se realiza bajo una metodología basada en conferencias con un enfoque participativo, el reconocimiento de la experiencia de los participantes y el dialogo de saberes

INVERSIÓN Y DESCUENTOS:

La inversión es de \$395.000 por participante. Descuento del 20% para mujeres, afrodescendientes, comunidad LGTBI y a jóvenes (hasta 35 años).

Una vez hecha la inscripción deben ser cancelados los valores a la cuenta corriente de Bancolombia #313429559-03, a nombre de la Corporación Escuela Nacional Sindical, se debe enviar la consignación con anticipación al evento seleccionado, vía correo, indicando la organización sindical, NIT, dirección, teléfono, programa, seminario, curso o evento en el cual se realizó la inscripción y el nombre de las personas inscritas.

CERTIFICACION:

Se certifica a las personas que estén presentes en el 90% de las charlas. Por tal motivo se sugiere a personas que vengan de otras ciudades tener en cuenta el día anterior y posterior al evento para el desplazamiento y de esta manera garantizar la participación.

Se debe realizar inscripción previa en el siguiente formulario para poder garantizar la participación porque el cupo será limitado. Cuando tengamos el cupo el formulario será cerrado y no se recibirán más inscripciones.

Se les solicita no se desplacen a la ciudad de Medellín sin confirmar el curso, ya que se requiere de un mínimo y máximo de participantes, por lo tanto, deben realizar la inscripción previa y confirmar con la ENS.

Separa tu cupo en el siguiente
enlace:

[HTTPS://FORMS.GLE/JFECNWLUDAMJNJPY5](https://forms.gle/JFECNWLUDAMJNJPY5)

INFORMES

 (57) 321 8724273

 auxiliareducacion@ens.org.co


ESCUELA NACIONAL SINDICAL
Centro de pensamiento